



POUR EN SAVOIR PLUS SUR LES ILLUSTRATIONS DES CASES DE CE JEU DE L'OIE

1 - 2 - 15 : Coffret scientifique : A la fin des années 1950, GéGé ajoute à son catalogue les coffrets scientifiques. Crées sous licence de l'entreprise allemande Kosmos, ils sont fabriqués à Saint-Clément-de-Valorgue et conçus pour l'apprentissage et la formation des jeunes adolescents.

3 - Poupée de chiffon : Sans doute inspirées par les poupées de chiffon d'antan, GéGé propose dans sa dernière décennie des poupées au corps souple. Cela est permis par l'emploi de la mousse en polyuréthane, globalement réservé au site de Saint-Clément-de-Valorgue.

4 - Badminton : La raquette de badminton est vendue dès 1957 et résulte des nouvelles possibilités offertes par la méthode d'injection des plastiques. Dans la même veine, GéGé propose aussi des outils de jardin et des seaux de plage.

5 - La rose Montbrison : Une création des Pépinières et Roseraies Paul Croix de Bourg Argental, offerte à la Ville de Montbrison dans le cadre de l'aménagement du Parc des thermes en 2019.

6 - Kiri le Clown : Il fait partie de la catégorie des jouets souples, pensés pour les enfants les plus jeunes. A partir de 1962, la gamme propose des « pouets pouets » de petite taille, puis des versions plus grandes, comprenant Kiri le Clown et Popeye.

7 - Ours Sylvain : Reprenant le système des poupées « vivantes », GéGé lance en 1972 une gamme d'ours parlants et marcheurs, faits de corps de poupées et recouverts de peluche.

8 - Train : Le domaine des jouets suit les tendances et plusieurs marques profitent de la passion pour le monde des transports en concevant des reproductions de trains. Fidélité et précision sont attendues par les acheteurs et GéGé se lance aussi dans la course en proposant des innovations comme le démarrage au sifflet.

9 - Pub Poupée : GéGé fait de la publicité par plusieurs biais : l'édition de ses propres catalogues, la participation aux Salons du Jouet, l'insertion dans les magazines pour jeunes filles puis, progrès oblige, avec des spots télévisés.

10 - 12 - Nicolas et Pimprenelle : Les héros du dessin animé « Bonne Nuit les Petits » apparaissent en 1965 dans le catalogue GéGé, sans Nounours, et s'affichent même sur une dinette, comme d'autres stars de l'ORTF (Office de radiodiffusion-télévision française).

11 - Le pont d'argent : emblématique pont traversant le Vizézy à Montbrison.

14 - Circuit Monte-Carlo : Les premières mentions de circuits automobiles datent de 1962 et par la suite, quatre variantes du « Rallye de Monte-Carlo » furent proposées à la vente. Composés de tronçons droits et courbes et fonctionnant avec un transformateur d'alimentation, les coffrets étaient accompagnés de deux manettes pour permettre la compétition entre joueurs.

17 - Titi : Ce petit moineau picorant fonctionne grâce à un mécanisme à clé. Il appartient à une gamme développée dès 1951 avec l'emploi de la méthode par injection des plastiques et qui permit une grande diversification du catalogue de la marque.

18 - DS 19 : Jouet d'imitation, ce modèle réduit s'inspire du modèle mythique sorti en 1955 et qui fut la voiture officielle de l'Elysée et plus particulièrement du Général de Gaulle.

19 - Panoplie Menuisier : Les panoplies sont pensées pour les petits garçons et sont aussi conçues pour recycler les chutes de bois. Lancées en 1947, elles seront proposées à la vente jusqu'à la fermeture de l'entreprise.

20 - Caroline : Modèle emblématique de l'entreprise, Caroline est une poupée « vivante » de 62 cm de haut qui marche seule et parle. Elle peut aussi chanter, plusieurs élèves du Collège Mario Meunier de Montbrison lui ayant prêté leur voix au fil des années.